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第 3480 例会記録【12月14日㈭】

忘年家族例会
18：00～
呉阪急ホテル4F　皇城の間

12 月 21 日（木）

【プログラム】	 	長期ビジョン特別委員会担当例会

	 	各テーブル5〜 6名に分かれてこれからのロータリーのありかたに
ついてテーマごとに話し合いをしました。ロータリーという組織自
体が成熟しているため新しい取り組みはなかなか難しく感じなが
らも現状での活発な意見が出てきたと思います。

【 出 席 率 】	 前々回	90.14％　今回81.69％（会員75名・欠席13名・免除4名）

【 欠 席 者 】	 ◇畦・大石・沖田・海生（知）・川畑・重川・菅波・武田（信）・寺坂・道原・三宅・森澤・平原君　　13名	

【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・大矢・奥川・海生（孝）君　　4名

【 幹 事 報 告】	 ◇一般財団法人　比国育英会バギオ基金…2022年度事業報告書の送金と基金へのご寄付の御願い

	 ◇東広島ロータリークラブ…例会スケジュールのご案内

	 ◇	次週12/21（木）は忘年家族例会のため18：00〜です。同じく呉阪急ホテルで開催される二次会は、
神田	朗	さんの送別会をかねて開催いたします。

【委員会報告】	 ◇	出席･プログラム委員会	宇都宮	公徳	委員長… 	11月の例会出席報告	86.48	%（7〜 11月暫定平均
出席率　85.44％）

	 ◇	写真同好会	中河原	圭司	副会長…12/21忘年家族例会		写真展示会	作品募集について。当日まで
受け付けます。

	 ◇ロータリー情報・研修委員会　山村貞夫委員長…ロータリーの友12月号のご紹介

	

【 S . A . A 】	 ◇	菅原	博文	君…12月9日（土）下蒲刈町にて、仁風園の子供、職員26名と呉RC会員17名、	
合計43名で楽しい一時を過す事が出来ました。バーベキューでは大島さんからホタテ・カキ・カニ
を、森澤さんから世羅産のキャベツを、糧配の谷口さんからごはんを提供して下さいました。又、子供
達へのお土産として、明神さんからお菓子を、岩本さんからパンを、そして奥原さんからクッキー	
を提供して下さり大変喜ばれました。

	 　	又、会場として使用した施設の管理をされているビルックスの藤井さんには、テント等の設営にご
尽力を賜りました。又、12日の中国新聞に掲載もいただきました。古川所長ありがとうございました。
最後になりましたがご参加頂いた呉RC会員皆様の自主的且つ積極的な行動力には感激と感謝で
一杯でございます。本当にありがとうございました。

	 ◇	大塩	俊	君…世間の流れに乗り、年賀ハガキによる新年のご挨拶は、取りやめさせて頂いてます。
まだ数週間残っていますが、今年もお世話になりました。皆さま良いお年をお迎えください。

	 ◇	入会記念日・事業所設立記念日のご紹介

	 ◎ニコニコ基金金額　28,000	円（累計金額　775,000	円）

Facebook Home page

例 会 休 会

1 月 11 日（木）
新年例会・年男「辰」卓話

12 月 28 日（木）・1 月 4 日（木）



上半期の活動を振り返って上半期の活動を振り返って

　本年度の呉ロータリークラブは「できる　奉仕と親
睦　〜さらなる前進を目指して〜」をテーマとして活
動をしております。全てをコロナ禍前に戻して活動を
していくことが「できる」と思い、コロナ禍で動きた
くても動けない…思いを活動にぶつけよう、そして、
全ての面で更なる前進をしていこう…との思いのテー
マです。
　振り返ると7月の年度当初から1ヶ月経過した8月に
おいて、再びコロナが流行してきて、例会運営等の制
限をさせていただきましたが、これまでなんとか全て
の例会および行事等を行うことができております。改
めて、普通に行うことのできるロータリーっていいな
…と実感された方も多かったと思います。
　年度初めの7月第1例会における認証状引き継ぎ式の
次の第2例会で、早くも「ガバナー公式訪問」例会と
なりました。例会後においては、RLI方式にて2つの
テーマでのクラブフォーラムを実施いたしました。福
田2710地区DL（ディスカッションリーダー）と奥原
副会長の2人のDLの下、パネラー以外の出席者からの
意見も出る活発なフォーラムとなりました。よく、「ガ
バナー訪問例会が終わったら、その年度も半分終わっ
たようなものよ…」って言われますが、本年度に限っ
ては、まだ始まったばかり…「さあ！これから…」
　前述のように8月の例会は、マスク着用・斉唱なし・
テーブルの人数制限等をさせていただきました。「また
か…」と思われた方も多かったと思います。その中で
も、第1回情報集会の実施及び工夫を凝らして例会プ
ログラムをロータリー財団委員会、会員増強職業分類

委員会にはしていただきました。9月に入ると、8月の
制限を全て解除させていただき、秋季家族例会も屋外
で行うことができました。親睦活動委員会の手作りで
の夜間例会で、「ロータリーファミリー」いいな…実感
いたしました。9月は会員（新会員）卓話、10月は他
クラブのロータリアン2人を含む外部講師の卓話の例
会が中心となりました。特に10月第2例会での米山奨
学生の史蕊（しずい）さんの話す姿勢、慣れた日本語
も含めた卓話にはとても感心いたしました。また、職
業奉仕委員会が久々の「ドテラ」を開催していただき、
少人数でのざっくばらんな勉強会も楽しく、かつ、有
意義な勉強会となりました。
　11月は創立記念例会から始まり、外部講師の呉南RC
の山本清様には「呉RCもっと…」と、卓話の中で叱
咤激励をいただきました。11月第3例会での三津田高
校生の修学旅行の立派な発表にも驚きの連続でした。
　12月に入ると年次総会、いよいよ次年度も始まりと
なり、今から次年度との共存共栄となっていきます。
また、社会奉仕委員会の「児童養護施設のこどもたち
と遊ぼう」も久しぶりの汗をかいての手作りの奉仕活
動でした。子どもたちの元気、目の輝きに逆に元気を
もらいました。
　本年度は例会の運営面におきましても、SAAの提案
でニコニコを見直し、また100万ドルの食事の時は「全
国各地の郷土食」を取り入れ、さらなる例会の楽しみ
も増えました。
　以上のように振り返ってみると、あっと！いう間の
上半期でしたが、急遽の次年度ガバナー補佐の選出、
それに伴う地区DLの変更、次々年度の地区委員長の
選出、今は名誉会員制度の検討等、例年以上に突発的
な事案がおきており、下半期は穏便に…と願っており
ます。
　最後になりましたが、10月29日に住田佳樹会員がご
逝去されました。近々クラブ会長になられると思って
おりましたので、とても残念で無念です。いつもニコ
ニコして例会に出席されておられ、たくさんの話しも
聞かせていただきました。10月5日の最後の例会出席
となったお姿…いつまでも忘れません。ご冥福をお祈
り申し上げます。

会長　大上　功


